

Cent ans . . . !

Le Dimanche 8 Décembre 1996,
le village réuni à la salle communale fêtait deux concitoyennes d'exception :

Colette PROST et Marie-Claudine THOMAS
Nées toutes deux en décembre ... 1896 !!!



Colette PROST, dite «la Cécile», fille de Jean-Pierre PROST boulanger à VEROSVRES et de Claudine LECHERE son épouse, est revenue dans son bourg natal à 80 ans passés, pour une retraite pas tout à fait inactive, après une longue carrière de «bonne du curé». Ayant des ennuis de santé, elle a choisi de vivre à présent à la maison de retraite de CHAMPROUGE et s'y trouve heureuse et choyée.

Marie-Claudine THOMAS, fille de Jean Félix et Marie Madeleine MAROT, cultivateurs à SUIN, avait épousé un agriculteur du hameau de Chevannes. Veuve très jeune, elle mérita l'estime de tous, élevant des enfants et effectuant divers travaux à domicile. Depuis une dizaine d'années, elle réside à la maison de retraite de Charolles où l'on prend bien soin d'elle.

Différentes personnalités par leurs discours et cadeaux témoignèrent de l'admiration et de la fierté de tous.

Réflexions entendues dans l'assistance :

«Elles étaient bien belles et bien gâtées. C'était émouvant...»

«Ils ont de la chance, à Vérosvres, d'avoir deux centenaires, un curé et une sainte»

Peut-être bien en fait, que notre village aurait quelque chose de spécial...?

La «qualité de la vie...»?

